

Ressort: Vermischtes

Umfrage: 15 Prozent gestehen Diebstahl ein

Berlin, 03.11.2012, 09:12 Uhr

GDN - Nur 15 Prozent aller Deutschen gestehen: Wir haben schon einmal etwas gestohlen. Dies ist das Ergebnis einer Umfrage für die "Bild am Sonntag", für die das Emnid-Institut 500 in Deutschland lebende Personen ab 14 Jahren interviewt hat.

84 Prozent bestreiten jedweden Diebstahl. Ostdeutsche und Männer klauen demnach häufiger als Westdeutsche und Frauen - oder sind nur ehrlicher. Denn 20 Prozent der Bürger der neuen Bundesländer und ebenfalls 20 Prozent aller befragten Männer sagen, sie hätten schon einmal etwas gestohlen, hingegen nur 14 Prozent der Westdeutschen und 10 Prozent der Frauen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1632/umfrage-15-prozent-gestehen-diebstahl-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619